
 
KVD Zimmermann berichtete über den Sachstand des Projektes, das Ende 2007/Anfang 2008 auf den 
Kreis zukommen könne.  
 
Die Präsentationsfolien sind der Niederschrift als Anhang 1 beigefügt. Ebenso eine Karte aus der das 
Projektgebiet ersichtlich ist (Anhang 2). 


